
ПОГОДА
СРЕДА, 2 сентября: темпе-
ратура +21...+34, давление 755 
мм, ветер С, 1-5 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 3 сентября: темп. +20...+26, 
давление 762 мм, ветер С-В, 4-6 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Здоровое будущее: что делается в России для развития здравоохранения?
• Волгоградским школьникам устроят ежедневные «утренние фильтры».
• ПФР напоминает: чуть больше месяца осталось до окончания срока подачи 
заявления на выплаты детям от рождения до 16 лет.
• О тарифах на коммунальные услуги по регионам Южного федерального округа.

Именинники дня:
01.09 - Андрей, Анита, 

Николай, Тимофей.

02.09 - Виктор, Иван, 

Максим, Федор.

Не нужно 
соблюдать карантин

Жителям нашего региона, ко-
торые вернулись из поездок по 
России, не нужно находиться на 
14-дневном карантине. Об этом 
в ходе брифинга заявил недавно 
Николай Алимов, заместитель 
председателя областного комитета 
здравоохранения. Он, в частности, 
отметил, что в постановлении глав-
ного государственного санитарно-
го врача не предусмотрено соблю-
дение карантина по возвращении 
из других субъектов РФ. В данном 
случае работодатель с работником 
действуют с точки зрения Трудово-
го кодекса. При этом работодатель 
вправе организовать дополни-
тельное обследование, если очень 
сильно переживает из-за того, что 
сотрудник может заразить коллег. 
Вопрос в том, насколько такие 
действия будут эффективны, ведь 
заражение могло произойти и за 
день до отъезда из мест отдыха, и 
при выходе сотрудника на работу. 
Здесь ограничительных мер сверх 
Трудового кодекса не существует. 

Реорганизация
 школьной медицины

До 2027 года во все российские 
школы вернут медкабинеты, осна-
щенные современным оборудова-
нием и лекарственными препара-
тами. Как сообщает «Российская 
газета», это следует из проекта 
Плана основных мероприятий де-
сятилетия детства. Сейчас прохо-
дят общественное обсуждение по-
ложения документа на 2021-2024 
годы, которое завершится 2 сентя-
бря. Согласно задачам, поставлен-
ным на этот период, реорганиза-
ция школьной медицины начнется 
с 1 января 2021 года и будет прово-
диться нарастающими темпами. К 
концу десятилетия детства, то есть, 
к 2027 году, 100% образователь-
ных организаций должны быть 
оснащены действующими меди-
цинскими кабинетами. Ранее до-
кумент был одобрен рабочей груп-
пой и согласован с федеральными 
органами исполнительной власти. 
По данным Министерства просве-
щения, сейчас медицинские каби-
неты есть только в половине школ, 
еще в трети они не оборудованы, а 
в остальных не соответствуют ли-
цензионным требованиям. 

Высокая 
пожароопасность 

сохраняется 
Сотрудники ГУ МЧС по Вол-

гоградской области  регулярно 
предупреждают жителей региона 
о чрезвычайном риске возникно-
вения возгораний.  Обращаем вни-
мание алексеевцев, что из-за сухой 
жаркой погоды по-прежнему со-
храняется  чрезвычайная пожаро-
опасность,  Напомним, с апреля на 
территории волгоградского  региона 
введен особый противопожарный 
режим. В данный период жителям 
запрещается посещать леса, разво-
дить костры, а также сжигать сухую 
растительность даже на своем 
участке. По прогнозам синоптиков 
в ближайшие дни в Волгоградской 
области сохранится сухая жаркая 
погода, что еще больше усиливает 
вероятность возгораний. В случае 
обнаружения пожара волгоградцев 
просят звонить по телефону 112.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 06:26
Заход: 19:57

ФАЗА ЛУНЫ
Полнолуние,  в 
полночь будет ос-
вещено 100%.

Полезные советы 
• При влажной уборке 

слегка смочите тряпку 
кондиционером для 
белья - пыли будет 
скапливаться намного 
меньше.

Дорогие 
учащиеся! 

Уважаемые 
педагоги 

и родители!
Примите са-

мые искренние 
поздравления с 
началом нового 
учебного года!

Первое сентября – День знаний 
– праздник для всех, он наполнен 
счастливыми воспоминаниями и 
радостными ожиданиями.

Впервые переступают порог 
школы наши первоклассники, за-
ключительный этап перед само-
стоятельной жизнью ждёт выпуск-
ников, на очередную ступеньку 
познаний поднимается каждый 
школьник. И вместе со своими 
детьми всякий раз волнуются их 
родители, дедушки и бабушки.

Особое внимание – нашим учи-
телям. В подавляющем большин-
стве это уважаемые люди, которые 
пользуются авторитетом не только 
у воспитанников и их родителей, но 
и среди жителей населенных пунктов, 
где они работают. К мнению учите-
ля прислушиваются земляки, его 
советами дорожат. 

Уважаемые педагоги, желаю 
вам профессионального роста, 
талантливых и благодарных вос-
питанников, а родителям учени-
ков – как можно чаще радоваться 
успехам своих детей, гордиться их 
достижениями! Всего вам самого 
доброго в новом учебном году!

И.М.СВИНУХОВ, 
глава Алексеевского 

муниципального района.

Дорогие 
ребята!

Уважаемые 
педагоги 

и родители!
П о з д р а в -

ляю вас с Днем 
знаний!

Первое сен-
тября – один 

из самых добрых и светлых празд-
ников осени. Для первоклассников 
– это начало нового этапа в жизни, 
первые шаги на пути к знаниям и 
достижениям. Для старшеклассни-
ков – это возможность поставить 
перед собой новые высокие цели и 
достичь их.

В этот день особые слова хо-
чется сказать в адрес педагогов, 
которые с самых ранних лет ведут 
ребенка по жизни, формируют его 
личность, раскрывают потенциал. 
Кроме того, учитель не только пере-
дает важные знания своим учени-
кам, но и воспитывает в них любовь 
к Отчизне, ответственность, трудо-
любие и другие важные качества 
гражданина своей страны.

В новом учебном году желаю 
всем ребятам новых открытий, 
интересных встреч, исполнения 
всего задуманного, а их педагогам 
– вдохновения, творческих и про-
фессиональных успехов! 
С праздником! С Днем знаний!

В.А.ЗАПАЛАЦКИЙ, 
председатель Алексеевской 

районной Думы.
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Открывает двери родная школа
После продолжительного лета ученики снова спешат 

сесть за парты
Вот и начался новый учеб-

ный год. Каким бы радостным 
не было это событие, начать 
наш материал нужно с не очень 
приятного факта: традиционных 
торжественных линеек на этот 
раз не будет по причине панде-
мии коронавирусной инфекции. 
2020 год стал для многих годом 
испытаний, привычный уклад 
жизни поменялся и вынужден-
ные меры заставляют нас пере-
смотреть многие приоритеты, в 
частности, по поводу проведе-
ния массовых мероприятий. Од-
нако это не повод унывать, ведь 
никто не запрещает радоваться 
в такой важный день! Ведь 1 сен-
тября – это очень важная дата, в 
особенности для выпускников и 
первоклассников.

Некоторые наши читатели уже на-
верняка поняли, что со снимка на них 
смотрят счастливые лица учащихся 
11 класса Усть-Бузулукской средней 
школы, а также юный первоклассник. 
Ребята полны оптимизма и с радостью 
встречают новый учебный год. Напри-
мер, одиннадцатиклассница Ульяна 
Давыдова учится с увлечением, не ис-
пытывает никаких трудностей, успе-
вает исключительно на «хорошо» и 
«отлично». Она также участвует в вос-
питательной жизни школы, в олимпиа-
дах и конкурсах как областного, так и 
всероссийского уровня, в соревнованиях… 
И везде Ульяна занимает призовые 
места! Девушка всегда собранная, се-
рьезная и самостоятельная, принимает 
участие абсолютно во всех школьных и 
более масштабных мероприятиях. Она 
очень добрый человек, любит зани-
маться со своим младшим братишкой, 
много читает, является членом отряда 
Юнармии. Ульяна уже давно опреде-

лилась с выбором будущей профессии, 
мечтает стать психологом и устремлен-
но идет к достижению цели. 

А вот ее сверстник, Никита Шесто-
палов, единственный юноша в 11 классе 
Усть-Бузулукской школы. Весьма се-
рьезная роль, к тому же, Никита сам по 
натуре очень серьезный, ответственный 
и старательный парень. Он прилеж-
но обучается, участвует в олимпиадах, 
конкурсах и соревнованиях, является 
постоянным слушателем курса педаго-
гического класса, где проходит допро-
фессиональную подготовку по направ-
лению «Педагогическое образование». 
Кроме того, Никита очень активный, 
участвует в спортивных мероприятиях 
школы и района, занимается в футболь-
ной секции. Кстати, в прошлом учебном 
году он успешно сдал Всероссийский 
физкультурно-спортивный комплекс 
«Готов к труду и обороне»!

Яна Климова все эти годы училась 
только на «отлично». Знания – это база 
и фундамент нашей жизни и за то, что у 
Яны эта база крепкая, она заслуживает 
наивысшей похвалы! Учителям-пред-
метникам Яна является надежной по-
мощницей: грамоты, благодарности с 
различных конкурсов, викторин, олим-
пиад доказывают ее всестороннее разви-
тие. Только за 2019 -2020 год у нее более 
десятка грамот победителя и призера 
различных конкурсов! Девушке всегда 
интересны новые знания, благодаря 
чему она успешно реализует себя в твор-
ческой, проектной и исследовательской 
деятельности. Яна читает стихи, красиво 
рисует, интересуется историей родного 
края. По натуре же она - очень добрая, 
тактичная и скромная девушка, добро-
совестная ученица и заботливая сестра 
младшего братишки Кирилла.

Продолжение на 2 стр.

Дорогие земляки!
От души поздрав-

ляю вас с Днем знаний!
Это праздник тех, 

кто учится и учит. 
Для учеников 

снова распахнется 
мир, полный знаний, 
новых знакомств и 
открытий! Запоминающимся он станет 
для первоклассников - ведь они в первый 
раз перешагнут порог своей школы. 

Желаю всем ребятам отличных оце-
нок, творчества и успехов! А учителям и 
родителям - мудрости и терпения! 

Пусть новый учебный год принесет 
новые победы и удачу, станет новым эта-
пом в достижении поставленных целей! 

В.Н. ПЛОТНИКОВ, 
депутат Государственной Думы ФС РФ.

Уважаемые учащиеся и студенты, педагоги, 
родители, жители Волгоградской области!

Сердечно поздравляю вас с Днем знаний!
1 сентября для всех нас один из самых добрых и 

светлых праздников. Это не только начало нового 
учебного года, но и долгожданная встреча с препода-
вателями и одноклассниками, любимой школой. Осо-
бенно волнительным этот день будет для первокласс-
ников, которым предстоит впервые открыть для себя 
удивительный мир знаний. Желаю всем школьникам 
и студентам успешного освоения учебных программ, пусть каждый сможет 
самореализоваться, раскрыть свои способности и таланты. 

Особые слова признательности в этот день нашим дорогим учителям! 
Из-за непростой эпидемиологической ситуации педагогическим коллек-
тивам региона в этом году пришлось вносить серьезные коррективы в свою 
работу. Но благодаря мастерству, профессионализму, терпению и самоот-
даче вы смогли оперативно перестроить образовательный процесс, успеш-
но освоить новые интерактивные методы взаимодействия с учащимися.  

Примите самые искренние пожелания счастья, здоровья, благополу-
чия, новых успехов и достижений!

А.И. БЛОШКИН,
председатель Волгоградской областной Думы.

Сегодня - День знаний
С первым школьным днем в году,

С радостным событием!
Пусть во всем успехи ждут, яркие открытия!
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√  С первым осенним праздником 
– радостным и светлым Днем знаний 
поздравляем педагогические коллек-
тивы и учеников Большебабинской 
средней и  Павловской начальной 
школ. Счастья вам, здоровья, успехов 
во всех добрых начинаниях, уверен-
ности в своих силах.

Администрация Большебабин-
ского  сельского поселения.

√ Администрация Поклонов-
ского сельского поселения адре-
сует самые искренние поздравления 
с Днем знаний педагогам и учащимся 
Поклоновской и Исакиевской основ-
ных школ. Крепкого вам здоровья, 
успехов всегда и во всем, упорства в 
достижении поставленных целей.

√ Дорогие ученики Реченской  
средней школы! Уважаемые педагоги! 
Примите самые сердечные поздрав-
ления с первым осенним праздником 
- Днем знаний! Желаем всем удачного 
и  успешного учебного года, крепкого 
здоровья, взаимопонимания!

Администрация Реченского  
сельского поселения.

√ С первым осенним праздником – 
радостным и светлым Днем знаний по-

здравляем педагогические коллективы 
и учеников Рябовской средней, Ежов-
ской основной общеобразовательной 
школ. Примите самые наилучшие по-
желания крепкого здоровья, взаимо-
понимания и успешной учебы!

Администрация Рябовского 
сельского поселения.

√ Искренние поздравления с за-
мечательным праздником - Днем 
знаний -адресуем педагогам, учени-
кам Солонцовской средней школы. 
Ребятам желаем побольше отличных 
оценок в дневниках, расти здоровы-
ми и счастливыми, а педагогам – оп-
тимизма, творческих успехов, инте-
ресных находок!
Администрация Солонцовского 

сельского поселения.
√ От всей души  поздравляем  с 

началом нового учебного года педаго-
гов и учеников Трехложинской сред-
ней школы!  Желаем ребятам быть 
здоровыми и счастливыми, учиться 
только на «отлично», а педагогам  - 
терпения, понимания и  добра.
Администрация Трехложинского 

сельского поселения.

√ Администрация Усть - Бу-
зулукского сельского поселения 
от всей души поздравляет с замеча-
тельным праздником – Днем знаний 
- педагогов и учеников Усть - Бузу-
лукской средней и Барминской на-
чальной   школ. Успехов вам всем, ра-
дости, счастья! Пусть здоровье будет 
крепким, пусть все мечты сбываются!

√ Начало нового учебного года – 
один из самых светлых праздников. С 
этим замечательным событием сердеч-
но поздравляем педагогический кол-
лектив Яминской средней школы, всех 
учеников. Желаем вам крепкого здоро-
вья, счастья, больших успехов и удачи!

Администрация Яминского 
сельского поселения.

Примите наши поздравления!

Дополнительные выборы депутата Волгоградской областной Думы, 13.09.2020 г.
Урюпинский одномандатный избирательный округ № 1

Публикация материала кандидата Л.А.Соколовой осуществляется безвозмездно в соответствии с пунктом 4 статьи 42 Закона Волгоградской области.

Открывает двери 
родная школа

После продолжительного лета ученики 
снова спешат сесть за парты

А вот сам Кирилл, как вы уже за-
метили, крепко и уверенно держит 
школьный звонок. Он очень волнует-
ся, ведь этот учебный год станет для 
него первым в жизни! Но ему все 
равно очень интересно, к тому же, 
Кирилл до этого ходил в дошкольную 
группу, где ребят уже учили читать и 
писать. 

Всего в этом году в Усть-
Бузулукскую школу идут двадцать 
два первоклассника: Захар Бережной, 
Катя и Лиза Взюковы, Егор Волохов, 
Саша Востриков, Юля Зубарева, Ки-
рилл Климов, Даша Колганова, Де-
нис и Евдокия Лукьянченко, Артем 
Медведицков, Саша Попова, Коля 
Привалов, Дима Романов, Кирилл 
Сухоруков, Гриша Тельдеков, Ира 
Титова, Антон Ткаченко, Ангелина 
Чернушкевич, Маша Шмарина, Анге-
лина Юсупова и Ваня Акимов. Боль-

шинство из них ходили в дошколь-
ную группу, воспитатель Марина 
Олеговна Пономарева говорит про 
всех только хорошее: ребята актив-
ные, веселые и очень трудолюбивые. 
Директор школы Анна Александров-
на Рябцева также подчеркнула, что 
все учителя очень гордятся своими 
воспитанниками и, несмотря на все 
нововведения, они готовы к работе. 

Напомним, что в Алексеевском 
районе работает тринадцать средних, 
три основных, одна начальная и два 
филиала начальных школ, пороги 
которых сегодня перешагнут около 
1460 учеников, 147 из которых - пер-
воклассники. Что ж, пожелаем всем 
ребятам удачи и отличных успехов в 
учебе. В добрый путь, друзья! 

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.
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Осталось чуть больше месяца 
• Пенсионный фонд напоминает

Органами Пенсионного фон-
да по Волгоградской области 
была проведена работа по ак-
туализации списков получате-
лей этой выплаты. В настоящее 
время специалисты ПФР обзва-
нивают волгоградцев, проводят 
СМС-информирование с предло-
жением подать заявление на дан-
ную меру поддержки. Сделать это 
можно до 1 октября 2020 года.

Напомним, ежемесячные выпла-
ты по 5 тысяч рублей в течение трех 
месяцев на детей до трех лет Пенсион-
ный фонд стал производить с апреля, 
с июня — осуществляет единовре-
менные выплаты в размере 10 тысяч 
на детей от 3 до 16 лет. Кроме того, в 

июле ПФР приступил к финансиро-
ванию дополнительной выплаты се-
мьям с детьми от рождения до 16 лет 
в размере 10 тысяч рублей на каждого 
ребенка. Особенностью этой выплаты 
стал беззаявительный порядок — ее 
предоставление осуществляется ав-
томатически, на основании поданных 
заявлений на ежемесячную и/или 
единовременную выплаты.

Родители, которые еще не обра-
щались за получением выплаты, мо-
гут это сделать до 1 октября 2020 года 
с помощью Портала Госуслуг, а опе-
куны и попечители – в клиентских 
службах ПФР и офисах МФЦ.

Для заполнения заявлений пона-
добятся документы: паспорт заявителя; 

свидетельство о рождении каждого 
ребенка, на которого предусмотре-
ны выплаты; реквизиты банковского 
счета заявителя; документы, под-
тверждающие нахождение ребенка 
под опекой.

Для консультации родителей и 
опекунов по вопросам дополнитель-
ных выплат семьям с детьми откры-
ты специальные телефонные линии 
в каждом территориальном подраз-
делении ПФР региона. Также в по-
мощь родителям на сайте Пенсион-
ного фонда размещены необходимые 
разъяснения о выплате на детей до 3 
лет и выплате на детей от 3 до 16 лет.

Сайт ОПФР
 по Волгоградской области.

В Волгоградской области все еще есть семьи, которые не воспользовались 
правом на выплату на детей до 16 лет в связи с пандемией

Кандидат на должность 
главы Большебабинского 

сельского поселения 
Ольга Алексеевна

 Григорьева
Родилась 18 июля 1985 года в хуто-

ре Большом Бабинском Алексеевского 
района Волгоградской области.

В 2002 году окончила 11 классов 
Большебабинской средней школы, 
после чего поступила в Федеральное 
государственное образовательное уч-
реждение высшего профессионального 
образования «Волгоградская государ-
ственная сельскохозяйственная ака-
демия», которую успешно окончила в 
2007 году, получив квалификацию Эко-
номист-менеджер по специальности 

«Экономика и управления на предприятии АПК».
Трудовую деятельность начала с 2009 года. В настоящее время работает в 

УПФР в Алексеевском районе Волгоградской области специалистом клиент-
ской службы.

Замужем. Воспитывает троих детей.
Уважаемые земляки!

Я прекрасно понимаю, какую ответственность беру на себя, и с каким кру-
гом текущих проблем и перспективных задач мне придется столкнуться. Но 
только вместе мы сможем решить проблемы и преодолеть все преграды. По-
этому в числе приоритетных задач моей предвыборной программы считаю 
следующие направления:

• организация социальной поддержки молодых специалистов;
• содействие закреплению молодых специалистов на рабочих местах;
• содействие в решении жилищных и других социальных вопросов моло-

дых семей;
• решение вопросов по более активному приобщению молодежи к участию 

в общественной жизни, поддержке деловой инициативы молодых;
• целевая поддержка детей из малообеспеченных семей, детей-сирот;
• предупреждение преступности и правонарушений несовершеннолетни-

ми, противодействие распространению наркомании и алкоголизма;
• укрепление семьи, работа с неблагополучными семьями, содействие в 

решении проблем насилия в семье, создание условий по взаимодействию об-
щественных организаций и государственных органов для оказания помощи 
семьям, столкнувшимся с проблемами;

• работа с жителями старшего поколения, которые находятся на заслужен-
ном отдыхе и их поддержка;

• содействие дальнейшему благоустройству нашего сельского поселения.
Я не хочу ставить перед собой задач, заведомо не выполнимых.

КОНКРЕТНЫЕ ДЕЛА ЛУЧШЕ ГРОМКИХ СЛОВ.
Мое стремление - вернуть доверие и уважение людей к власти, до-

биться взаимного понимания между жителями поселения и предста-
вителями власти.

Уважаемые жители 
Большебабинского сельского поселения! 
 Прошу вас прийти 13 сентября 2020 года 

на избирательные участки и сделать свой выбор!

Выборы главы Большебабинского сельского поселения Алексеевского муниципального района
13 сентября 2020 г.

Кандидат на должность 
главы Большебабинского 

сельского поселения 
Виктория Алексеевна Ушакова

Уважаемые жители 
сельского поселения!

13 сентября 2020 года состоятся выборы главы 
Большебабинского сельского поселения!

Я обдуманно и целенаправленно выдвинула 
свою кандидатуру на должность главы Бальшеба-
бинского сельского поселения. Тот факт, что кроме 
меня на эту должность выдвинули свои кандидату-
ры еще пять кандидатов, позволит каждому жите-
лю поселения сделать свой осознанный выбор. Я 
уважаю права и свободу наших граждан. Жители 

нашего поселения достойны участвовать в честных, демократических выборах. От ва-
шего выбора зависит будущее поселения, его развитие, и как результат – повышение 
уровня и качества жизни жителей Большебабинского сельского поселения. 

О времени и о себе
Ушакова Виктория Алексеевна родилась 07 января 1987 года в хуторе Большом Ба-

бинском Алексеевского района Волгоградской области. После окончания Большеба-
бинской муниципальной средней общеобразовательной школы в 2004 году поступила 
в Волгоградский государственный педагогический университет и в 2009 г. получила 
диплом с присуждением квалификации учитель права по специальности юриспруден-
ция. Свою трудовую деятельность начала еще, будучи студенткой, с 2006 года по 2009 
год работала кассиром в волгоградском филиале ООО «Джекпот». После окончания 
университета в 2009 году вернулась на свою родину в хутор Большой Бабинский, до 
2010 года работала ведущим специалистом судебного участка №1 Алексеевского района 
Волгоградской области. С 2011 года была принята на должность специалиста сектора 
по социальной защите ветеранов и инвалидов в ГУ «Центр социальной защиты насе-
ления по Алексеевскому району», в 2012 году была переведена на должность ведущего 
специалиста в отдел предоставления мер социальной поддержки отдельным катего-
риям граждан, где работает по настоящее время. Замужем. Имеет одного ребенка.

Главной целью работы на должности главы Большебабинского сельского поселе-
ния в рамках общих правовых, территориальных, организационных и экономических 
принципов организации местного самоуправления в рамках тех полномочий, кото-
рыми наделены органы местного самоуправления, считаю создание условий для до-
стойной жизни каждого жителя поселения, а также представление и защита интере-
сов жителей поселения, профессиональное управление хозяйством поселения, особое 
внимание следует уделять образованию, культуре, спорту и социальному обслужива-
нию населения. 

Приоритетные задачи
- качественные и своевременные работы по летнему и зимнему содержанию дорог 

в границах сельского поселения, увеличение объемов дорожного ремонта;
- добиться изменений в сфере коммунального хозяйства: ремонт водопровода, обе-

спечение уличного освещения повсеместно;
 - организация последовательных мероприятий, направленных на улучшение эко-

логической обстановки на территории всего поселения: очистка зеленой зоны поселе-
ния от бытового мусора, уничтожение сорняков;

- озеленение и благоустройство территории сельского поселения: установка допол-
нительных урн, благоустройство домов, придомовых территорий;

- организация культурного и спортивного досуга молодежи, детей и подростков: 
строительство, реконструкция детских и спортивных площадок на территории сель-
ского поселения;

- уделить особое внимания социальным проблемам: помощь пожилым людям, мо-
лодым семьям, матерям-одиночкам, многодетным семьям.

Только вместе мы сможем сделать наше поселение процветающим, а нашу жизнь 
благополучной. Нам здесь жить, здесь жить нашим детям и внукам!

Надеюсь на Ваше доверие и поддержку!
Материал кандидата В.А.Ушаковой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки 

и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».
Материал кандидата О.А.Григорьевой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки 

и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

За частично дистанционное 
обучение

• Это интересно

Так, согласно данным опроса, 
который проводила онлайн-шко-
ла, почти половина школьников 
(49%) стали больше ценить оч-
ное обучение после весеннего 
внедрения дистанционного фор-
мата. Противоположное мнение 
высказали 24% опрошенных, а 
27% затруднились с ответом.

Кроме того, 20% школьников 
считают, что обучение должно быть 
наполовину дистанционным, — при 
условии, что цифровые инструменты 
будут исправно работать, а все учени-
ки будут обеспечены компьютерами и 
доступом в интернет.

Также, согласно данным опроса, 
главными достоинствами очного обуче-
ния большинство школьников (30%) 
назвали то, что учителя лучше объяс-
няли материал. 29% опрошенных от-
метили важность живого общения 
с одноклассниками и 11% — живого 
общения с учителями.

При этом самым некомфортным 
в традиционном обучении школьни-
ки назвали необходимость ранних 
подъемов (25%), а также невозмож-
ность учиться в своем темпе (17%).

В опросе приняли участие 1,3 тыс. 
респондентов.

Наш корр.

Российские школьники рассказали, какой 
формат обучения они бы предпочли
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Поздравляем

Служба рекламы: 
3-23-05,
эл.адрес: 

prihoper@gmail.com

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 
2 сентября:

А.В.Давыдова;
С.Н.Нечипоренко.

Пусть будет радостно всегда
Встречать закаты и рассветы,
Горит счастливая звезда

И вашу жизнь 
наполнит светом.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Сообщение
Администрация Аржановского 

сельского поселения Алексеевского 
муниципального района Волго-
градской области извещает участ-
ников долевой собственности на 
земельный участок сельскохозяйствен-
ного назначения с кадастровым 
номером 34:01:000000:198, распо-
ложенный: обл. Волгоградская, р-н 
Алексеевский, ст-ца Аржановская, 
территория администрации Аржа-
новского сельского поселения, юго-
западнее станицы Аржановской, на 
полях №4-6,8-13,19-27,31-38,41,44-
51 (далее - земельный участок), 
о проведении общего собрания 
участников долевой собственности 
«20» октября 2020 г. в 11.00 часов 
по адресу: Волгоградская область, 
Алексеевский район, станица Аржа-
новская, 116. МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ "АР-
ЖАНОВСКИЙ ЦЕНТР ДОСУГА И 
ТВОРЧЕСТВА" АРЖАНОВСКОГО 
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ АЛЕК-
СЕЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНО-
ГО РАЙОНА. По инициативе арен-
датора ОАО «Аржановское».

Повестка дня общего собрания:
1) Избрание председателя и се-

кретаря собрания;
2) принятие решения о лице, 

уполномоченном от имени участ-
ников долевой собственности на 
земельный участок действовать без 
доверенностей, видах действия на 
которые уполномочивается данное 
лицо и сроках полномочий;

3) об условиях договора аренды 
земельного участка.

С документами по вопросам, вы-
несенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться 
по адресу: Волгоградская область, 
Алексеевский район, станица Ар-
жановская, дом 60а, с 10.09.2020 г. 
по 19.10.2020 г.

От всей души поздравляем 
Александра и Юлию Гвозде-
вых из хутора Ежовка с 25-летием 
свадьбы! (02.09)
Со свадьбой серебряной вас 

поздравляем!
Любите друг друга все крепче, 

нежней. 
Пусть столько же лет ваш союз

 процветает, 
Обнимайте друг друга все чаще, 

сильней.
Желаем здоровья, да чтоб жили 

неплохо,
Со скукой прощались, 

встречали успех.
Всю жизнь улыбались в объятиях 

счастья
И счастливы 

были, 
счастливее всех.

Родители, 
дочки 

и семья 
Юшиных.

• День в календаре
На службе у Отечества

1 сентября — День Российского казачества и День Донской иконы Божией Матери
1 сентября – праздник иконы Бо-

жией Матери Донская. Теперь этот 
день стал официальным православ-
ным праздником казачества. Такое 
решение принял патриарх Кирилл в 
2010 году. По его словам, ни одно воинс-
кое подразделение в своем уставе не 
связывало принятие решений с бла-
гословением церкви так, как это де-
лало казачество. С этой особенностью 
связана не только непростая судьба 
казачества, но и особая сила духа, по-
могающая выстоять казакам в тяже-
лые времена смуты ХХ века. 

Икона Божией Матери Донская, 
по преданию, была поднесена каза-

ками московскому князю Дмитрию 
Донскому перед Куликовской битвой. 
Куликовская битва произошла 8 сен-
тября (по новому стилю – 21 сентя-
бря) 1380 г. Тогда русские войска под 
командованием московского князя 
Дмитрия Донского встретились на 
Куликовом поле с войском татарско-
го хана Мамая. Впервые со времени 
начала татаро-монгольского ига в 
середине XIII в. русские войска одер-
жали крупную победу над татарским 
войском. Благословил русское войско 
один из самых почитаемых на Руси 
святых – Сергий Радонежский.

Эта национальная русская святы-

ня, шедевр древнерусской живописи, 
ныне хранится в Государственной 
Третьяковской галерее, а ее списки 
почитаются во многих храмах России. 
С давних пор Донская икона Пресвя-
той Богородицы, оберегающая юж-
ные рубежи России, почитается ка-
заками как одна из главных святынь.  

Казачество – одна из самых актив-
ных в своей религиозной позиции со-
циальных групп современного обще-
ства. Казаки открыто позиционируют 
себя как православные люди и хотят 
служить церкви. Учитывая все это, па-
триарх в свое время и взял казачество 
под особое внимание.

Не будет лишним вспомнить, что 
2020-й год для казаков особенный, 
потому что именно в этом году испол-
нилось 450 лет с начала государствен-
ного служения донского казачества. 

Иван СТЕПЫГИН.
Фото из открытых источников.

• Казачий круг
Утверждена долгосрочная Стратегия 

Президент России Владимир Путин утвердил Стратегию 
государственной политики РФ в отношении российского казачества на 2021-2030 годы

Как отмечается в документе, 
который опубликован на офи-
циальном портале правовой 
информации, целью государ-
ственной политики РФ в данной 
сфере является консолидация 
российского казачества, сохра-
нение и использование его на-
следия и культуры, формирова-
ние эффективного механизма 
привлечения казачества к не-
сению государственной и иной 
службы, решению государствен-
ных задач в интересах нацио-
нальной безопасности.

 Казаков планируется задейство-
вать в сфере укрепления межнацио-
нальных отношений, профилактики 
экстремизма, развития связей с соо-
течественниками, проживающими 
за рубежом. Также в числе важных 
направлений деятельности казачьих 
объединений – их участие в вопросах 
обеспечения гражданской обороны, 
защиты населения и территорий от 
ЧС, ликвидации последствий стихий-
ных бедствий, сохранения и восста-
новления природной среды, экологи-
ческой безопасности и др.

Для реализации Стратегии Пра-
вительству РФ поручено за три меся-
ца утвердить перечень целевых по-
казателей и соответствующий план 
мероприятий. На выполнение этой 
задачи будет направлен и законопроект 
«О развитии российского казаче-
ства», который планируется внести в 
Госдуму в октябре текущего года.

Как отметила председатель пар-
ламентского комитета по культуре, 
делам национальностей и казачества, 
вопросам общественных объедине-
ний, религиозных организаций и 
информационной политики Татья-
на Бухтина, принятие долгосрочной 
Стратегии в отношении российского 
казачества даст дополнительный им-
пульс комплексной и системной ра-
боте, проводимой в данном направле-
нии на федеральном и региональном 
уровнях.

«В этом году исполнилось 450-лет 
служения донского казачества рос-
сийскому государству. Праздничные 
мероприятия прошли и в нашем ре-
гионе, который исторически является од-
ной из вотчин донских казаков, - под-
черкнула Татьяна Бухтина. – Сегодня 
на территории области осуществляют 
свою деятельность пять казачьих 
окружных обществ «Всевеликого войска 
Донского». Казаки вносят вклад в 
развитие культурной и социально-
экономической жизни региона, обес-
печение правопорядка и пожарной 
безопасности, проводят работу с мо-
лодежью по патриотическому вос-
питанию, приобщению к здоровому 
образу жизни, подготовке ребят к 
службе в армии. Для членов казачьих 
дружин, принявших на себя обяза-
тельства по несению государственной 
службы, в рамках соответствующих 
региональных госпрограмм предус-
мотрены социальные гарантии, обес-
печение автотранспортом, формен-

ной одеждой и всем необходимым».
В 2018 году Волгоградской об-

ластной Думой был принят закон, 
позволяющий казачьим обществам 
арендовать земельные участки, на-
ходящиеся в государственной или 
муниципальной собственности, на 
льготных условиях - без проведения 
торгов. Эта мера направлена на раз-
витие сельских территорий, вовлече-
ние в хозяйственный оборот невос-
требованных до настоящего времени 
земель, создание новых рабочих мест 
и сохранение традиционного образа 
жизни казаков. Предоставленным 
правом уже воспользовался ряд каза-
чьих обществ.

В регионе бережно относятся к 
истории, культуре и традициям рос-
сийского казачества. По поручению 
губернатора Андрея Бочарова на базе 
«Волгоградского государственного 
института искусств и культуры» соз-
дан областной центр казачьей куль-
туры, который занимается научно-ис-
следовательской, просветительской и 
культурно-досуговой деятельностью, 
оказывает методическую помощь.

В области есть свой профессио-
нальный музыкально-драматический 
казачий театр, хорошо известны и 
любимы не только в области, но и 
за ее пределами казачьи коллекти-
вы «Лазоревый цветок» и «Казачья 
воля». Казачий уклад жизни, тра-
диции, костюмы, народные ремес-
ла широко представлены во многих 
выставочных проектах, включая об-

ластной краеведческий музей и его 
филиал - музей казачьей народной 
архитектуры и быта «Казачий ку-
рень» в Иловлинском районе, музей 
истории Усть-Медведицкого казаче-
ства в г.Серафимовиче, Чернышков-
ский казачий музей, Левыкинский 
казачий городок-музей в хуторе Пе-
тровский Урюпинского района и т.д.

На территории региона традиционно 
проводятся казачьи фестивали, кон-
носпортивные праздники, выступле-
ния воспитанников секций и клубов 
казачьих единоборств и многие дру-
гие мероприятия. С каждым годом 
растет интерес к казачьему образова-
нию. В области действуют 4 кадетских 
корпуса, практически в каждом районе 
есть кадетские и казачьи классы и 
школы. Подготовкой юных казаков 
занимается целый ряд детских до-
школьных учреждений и военно-па-
триотических клубов. Это направле-
ние также получает всестороннюю 
поддержку со стороны региональной 
власти.

volgoduma.ru

• Нам пишут

Человеческая доброта
Она скромна и порой бывает со-

всем незаметна. Есть много хороших 
людей, что готовы прийти на помощь 
в любую минуту, когда человек нуж-
дается в ней. За свою жизнь мне при-
шлось немало пережить во времена 
так называемой «перестройки» в 
стране. Это было время девяностых и 
начала двухтысячных годов. Время то 
ушло, но горькая память о прожитом, 
о тех годах, осталась… Со временем я 
приобрела жилье за эти годы, где и 
живу по сей день, в хуторе Солонцов-
ском.

Я хочу рассказать об очень хо-
рошем человеке в нашем хуторе, а 
именно о главе администрации Со-
лонцовского сельского поселения 
Павле Павловиче Чикове. Мне не-
редко приходилось к нему обращать-
ся по личной просьбе и каждый раз 
он внимательно меня выслушивал и 

помогал как в материальном, так и в 
нематериальном плане, хотя работы у 
него предостаточно. А ведь это непро-
сто, нужно найти подход к каждому 
человеку, который к тебе обращается. 

Я хочу от всей души поблагода-
рить и сказать материнское спасибо 
Павлу Павловичу за его внимание, 
терпение, заботу о людях, о нас с вами 
и за чуткое отношение к каждому из 
нас! От души желаю ему всего самого 
наилучшего в его работе и в личной 
жизни. Это немаловажно в наше вре-
мя, где добро встречается со злом. Добро 
всегда побеждает, но чтобы чувство-
вать его, надо самим быть добрее. 
Тогда и мир вокруг нас станет светлее 
и людям в нем будет счастливее и ра-
достнее жить.

С уважением, Ф.Я.Попова, 
хутор Солонцовский.

• Актуально
Расширяя границы возможностей

В областном бюджете предус-
мотрят дополнительные средства 
на реализацию программ в обла-
сти образования и молодежной 
политики. Законопроект о внесе-
нии соответствующих изменений 
в основной финансовый доку-
мент на текущий год и плановый 
период 2021 и 2022 годов рассмо-
трен парламентским комитетом 
по образованию, науке, делам 
молодежи, физической культуре, 
спорту и туризму.

Как сообщает РИАЦ, согласно по-
правкам в 2020 году почти на 616 млн 
рублей планируется увеличить рас-
ходы на реализацию государственной 
программы «Развитие образования в 
Волгоградской области». Ассигнова-
ния предназначены для обеспечения 
работы учебных учреждений, предо-
ставления грантов бюджетным орга-
низациям среднего профессионально-
го образования и других направлений. 

Часть средств предполагается допол-
нительно направить на организацию 
отдыха и оздоровления детей.

Более чем на 9,4 млн рублей пред-
ложено увеличить финансирование 
государственной программы «Регио-
нальная молодежная политика Волго-
градской области» на 2020 год.

Законопроект о внесении измене-
ний в областной бюджет на 2020 год 
и плановый период 2021 и 2022 годов 
одобрен членами парламентского ко-
митета и рекомендован к принятию 
Волгоградской областной Думой.

Кроме того, комитетом были по-
держаны поправки в областные нор-
мативные правовые акты, регулирую-
щие вопросы организации отдыха и 
оздоровления детей, предоставление 
мер социальной поддержки учащихся. 
Корректировки призваны привести 
региональную законодательную базу в 
соответствие с федеральной.

Наш корр.


